



## Projet "Direction l'Océan"

publié le 18/01/2022

Dans le cadre du projet "Direction l'Océan" mené par les élèves du dispositif Ulis, une sortie à la Rochelle a été organisée le 7/1/21.

Les élèves du dispositif ont pris le TER pour aller de Niort à La Rochelle. Ils ont fait une visite de l'Aquarium et ont assisté à une intervention sur la biodiversité. L'après-midi, ils ont pu découvrir l'exposition Climat Océan du Musée Maritime et d'autres expositions internes au musée.

Aperçu de la sortie en pièce jointe.

 [diaporama\\_direction\\_ocean](#) (PDF de 1.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.